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DOCTORAT Honoris Causa 

Sylvain KOFFI, Abidjan 
 

 

 

Une grande reconnaissance de l’engagement et de l’impact (panafricain) du Bâtisseur de Paix 

International, Abidjan/Côte d’Ivoire, membre fondateur et son ancien Secrétaire Général de 

l’UPABP. Secrétaire Général actuel de la Campagne « Repenser la Sécurité en Afrique » 

(Rethinking African Security - RAS) 

 

 

La remise des insignes de Docteur Honoris Causa est une distinction 

honorifique de haut rang. Elle rend hommage à des personnalités qui 

honorent le monde par leur contribution, leur engagement et par les 

valeurs qu’elles portent, dans les domaines de la politique, culture, 

art, économie ou des sciences. 
 

L’histoire de notre continent met en évidence que nos pays sont 

distincts, nos géographies sont différentes, nos histoires sont parta-

gées. Mais nos cultures sont irrémédiablement liées. Nous croyons à 

la réussite sociétale composée des femmes et des hommes issus de 

la diversité professionnelle. 
 

Université de Tunis, CVPT (Centre de Valorisation Professionnelle) 

 

 

 

A great recognition of the (pan-African) commitment and impact of the international Peace Builder, 

Abidjan/Ivory Coast, a founding member and former Secretary General of UPABP. Current Secretary 

General of the Rethinking African Security (RAS) Campaign. 

 

 

The delivery of the insignia of Doctor Honoris Causa is a highly 

prestigious honor. It pays tribute to personalities who honor the 

world through their contribution, their commitment and the values 

they embody, in the fields of politics, culture, art, economics or 

science. 
 

The history of our continent shows that our countries are distinct, our 

geographies are different, our histories are shared. But our cultures 

are irrevocably linked. We believe in a successful society made up of 

women and men from professionally diverse backgrounds. 

 

University of Tunis, CVPT - Centre de Valorisation Professionnelle 
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